

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung*

Elsau, im Mai 2018

DANKSAGUNG

Wir sind tief berührt von den vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied unserer lieben

Christiane Emmenegger-Lehnherr

Wir bedanken uns bei allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten für die überwältigende Anteilnahme beim Abschiedsgottesdienst, die tröstenden Worte und Briefe, Blumen und Geldspenden für späteren Grabschmuck.

Du bist nicht mehr da, wo du warst,
aber du bleibst für immer in unseren Herzen.

Die Trauerfamilien

